
Protokoll zur JHV des SV Teutonia Coerde 60 e.V. 

Ort: Schützenhalle des SV Teutonia Coerde 60 e.V. 

Datum: Montag, den 19.06.2023 

Beginn: 19.35 Uhr 

Teilnehmer: 15 Mitglieder 

 

Punkt 1 der Tagesordnung: Eröffnung, Feststellung der Beschlussfähigkeit und Genehmigung der 

Tagesordnung 

Begrüßung durch den Vorsitzenden Richard Lütkefels. 

Es wird die Beschlussfähigkeit der JHV festgestellt. 

Die Tagesordnung wird genehmigt, es sind keine Änderungen gewünscht. 

 

Punkt 2 der Tagesordnung: Bericht des Vorstandes, der Abteilungen 

Bericht: Vorstand durch Richard Lütkefels 

In 2022 hat sich die Situation weitestgehend normalisiert, was den Sportbetrieb in den Abteilungen 

betrifft. Das Schwimmangebot ist wieder gestartet, die Fußballabteilung ist auch wieder im vollem 

Spielbetrieb und die Schießsportabteilung konnte auch ihre Wettkämpfe durchführen. 

Der Umbau des Ascheplatzes in einen Kunstrasenplatz abgeschlossen. Der Platz wurde letztendlich 

durch einen Kredit (40.000,00 €) der Volksbank und durch Spenden (Volksbank, Werte Stiftung 

Münsterland und viele Privatpersonen) finanziert. 

Der eigene Anteil betrug 53000,00 € am Neubau des Kunstrasenplatzes. Es wurden auch weitere 

Fußballtore sowie neue Trainerbänke angeschafft. 

Es wurde auch in die Breitensportabteilung investiert und es konnten neue Übungsleiter gewonnen 

werden. 

Im Bereich des Schwimmangebotes wurden die Ül-Pauschale angepasst. 

Leider gab es auch eine Allgemeine Kostenexplosion (Energie, Anhebung Mindestlohn). 

Die Satzungsänderung nach der außerordentlichen JHV wurde beim Amtsgericht eingereicht und 

bestätigt, sodass diese entsprechend geändert werden konnte. 

Bericht: Sportschützen durch Reinhard Vogel 

Die Schießriege besteht aktuell aus 11 Schützen, die in der Disziplinen Luftgewehr und Kleinkalieber 

teilnehmen. 

Beim Luftgewehr-Rundenwettkampf mit 81 Teilnehmern erreichten die Damen ebenso die Herren in 

den Mannschaftwertungen den zweiten Platz. In den Einzelwertungen sicherten wir uns 5 erste und 

zwei zweite Plätze. 

Beim Kleinkalieber-Kreispokal sicherten wir uns je einen ersten und einen zweiten, sowie ein dritter 

Platz. 

Bei der Kreismeisterschaft Luftgewehr holte die Mannschaft mit Claudia, Doris und Andreas den 

zweiten Platz. Kreismeister in der Einzelwertung wurden Andreas, Heinz und Doris, Renate errang 

den zweiten Platz. 



Bei der Kreismeisterschaft für Kleinkalieber wurden Andreas und Doris Kreismeister. Reinhard wurde 

Vizemeister. 

Bei der Bezirksmeisterschaft für Luftgewehr und Kleinkalieber wurde Doris erstmalig Bezirksmeisterin 

in beiden Disziplinen. Andres wurde zweiter und Heinz holte den dritten Platz. 

An den Landesmeisterschaften für Luftgewehr und Kleinkalieber in Dortmund nehmen wir mit 

insgesamt 7 Schützen teil, konnten aber leider keinen der vorderen Plätze erreichen. 

An den deutschen Meisterschaften konnten immerhin Andres für Kleikalieber und Doris für 

Luftgewehr teilnehmen. Andres erreichte einen 39 Platz und Doris den 70 Platz von 185 Teilnehmern. 

Der amtierende Vereinsmeister ist der Andreas. 

Bericht: Fußball Seniorenabteilung 

Ch. Burlage lässt sich entschuldigen und der Bericht wird von Richard Lütkefels vorgetragen. 

Bekannterweise haben wir erstmals in der letzten Saison keine Seniorenmannschaft stellen können, 

von daher gibt es aus sportlicher Hinsicht keinen Bericht den ich Ihnen vorstellen könnte. 

Wir waren aber trotz der Sportlichen Pause nicht untätig und haben im Sommer letzten Jahres mit 

der Neu Aufstellung der Senioren Abteilung begonnen. Mit Berni Pfaff konnten wir einen ehemaligen 

Teutonen Spieler gewinnen, welcher sich bereit erklärt hat, als neuer Trainer der 1. Herren 

Mannschaft den Neuaufbau mitzugestalten. Berni Pfaff hat in den letzten 6 Monaten viel Zeit 

investiert um den Kader aufzubauen. Die Zielsetzung im April eine Meldefähige Mannschaft 

aufzubauen, wurde bereits zum Jahreswechsel erfüllt. Zurzeit haben wir in der 1. Mannschaft einen 

Kader von 40 Mann, welcher zum Saisonstart noch ausgedünnt werden soll. Die Anmeldungen der 

neuen Spieler liegen bereits vor, sodass wir die vergangenen Wochen offiziell eine neue Mannschaft 

für die Saison 23/24 beim Verband melden konnten. 

Neben Berni Pfaff, wird Ben Hutmacher, ebenfalls ein langjähriger Teutone, das Trainerteam 

komplettieren. 

Das Team setzt sich größtenteils aus Spielern die bisher noch nicht bei Teutonia in Erscheinung 

getreten sind, sodass wir wirklich von einem Neustart sprechen können. Wir hoffen das die 

Mannschaft sich schnell mit dem Verein identifiziert und die positiven Aspekte die wir vor einigen 

Jahren so erfolgreich integriert haben, weiter fortführt. 

Wir haben vom Trainerteam nicht den sofortigen Aufstieg gefordert, sondern erhoffen uns erst 

einmal den Aufbau einer stabilen und gesunden Basis von welcher der gesamte Verein profitieren 

soll. 

Wir wünschen der Mannschaft für die kommende Saison viel Erfolg. (Vorgetragen von Richard 

Lütkefels) 

Bericht: Fußball Junioren durch Richard Lütkefels 

Da haben wir leider nicht die besten Neuigkeiten, da wir viele Abgänge (Abwerbung durch andere 

Vereine) zu vermelden haben, werde wir voraussichtlich keine U17 und U15 melden können. 

Im U13 Bereich sieht es deutlich besser aus, da können möglicherweise 3 Mannschaften gemeldet 

werden. In den Unteren Bereichen können wir auch wieder Zuwachs verbuchen. 

 

Punkt 3 der Tagesordnung: Kassenbericht / Kassenprüfbericht 

Kassenbericht: durch Alex Aufderhaar 

Der Verein steht weiter gesund da, die Ratenzahlung des Kredites ist ohne weiters möglich. 



 

Kassenprüfbericht durch Andreas Fark 

Bei der Kassenprüfung lagen alle Belege vor. Stichproben ergaben das alle Unterlagen vollständig 

waren und Fragen zu den Belegen konnten zur klar beantwortet werden. Es gibt keine 

Beanstandungen. 

 

Punkt 4 der Tagesordnung: Entlastung des Vorstandes 

Der Kassenprüfer Andreas Fark beantragt die Entlastung des Vorstandes. 

Der Vorstand wird durch Mehrheit entlastet. 

 

Punkt 5 der Tagesordnung: Beitragserhöhung zum 01.07.2023 

Richard Lütkefels erläutert die Gründe für die Erhöhung. Der Vorstand, sowie der Beirat haben sich 

im Vorfeld zusammengesetzt und sich auf konkrete Zahlen geeinigt. 

Der Zeitpunkt 01.07.23 wurde bestimmt. 

Es wurden moderate Anpassung besprochen. 

 

Es gibt leider keine Garantie dazu, dass wir nicht in 3 Jahren oder eher wieder erhöhen müssen. 

Der Antrag wird mit 14 Ja-Stimmen, 0 Nein-Stimmen und 1 Enthaltung zugestimmt. 

 



Punkt 6 auf der Tagesordnung: Verschiedenes 

• Preußen Münster Testspiel im Waldstadion 

  Der SC Preußen Münster spielt ein Testspiel gegen RW Damme bei uns auf der Anlage am 29.06.23 

• Genauere Beschreibung des Familienbeitrags (2 Erw. und 1 Kind) 

   Eine genauere Beschreibung soll auf der Internetseite vermerkt werden. 

• Wann und ob ein internes Sommerfest wieder geben wird? 

   Es wird wieder ein Sommerfest für die ÜL, Trainer, Mitarbeiter, Beirat und Vorstand geben, der         

Termin wird noch mitgeteilt. 

• Findet wieder ein Flohmarkt statt? 

   2023 wird es keinen Flohmarkt geben, aber für 2024 soll einer geplant werden. 

• Termin für das Bürgerschützenfest 2023 

 

 

Richard Lütkefels bedankt sich bei allen Mitgliedern und schließ die Versammlung. 

 

Ende der JHV 20.53 Uhr – Protokoll: Olaf Selinski 


